
Conseil municipal du 10 octobre 2022

Intervention de Jean-François TALLIO

Question : Boycott de la coupe du monde de football 2022

Pouvez vous nous dire ce qu'il en est de l'OHRPA, Office municipal pour lequel nous avons eu

plus d'informations par la presse que par l'intermédiaire de l'élu SHEC qui siège au CA.

Certes, il s'agit d'un office avec ses règles de fonctionnement et son autonomie, mais le

montant de subvention de la ville est important. Aussi, après la condamnation par les

prud'hommes du directeur de cette structure, pouvez vous nous dire ce qu'il advient de lui et

comment la ville compte soutenir les personnels concernées par le jugement?

Je vous remercie de votre attention


